

Überwältigt und gerührt von der grossen Anteilnahme am Hinschied unseres lieben und unvergesslichen

Ulyss Strasser-Müller

dipl. Arch. ETH SIA

26. Juni 1923 bis 27. Mai 2016

möchten wir danken

den Mitarbeitenden des Elfenauparks und insbesondere dem Pflorgeteam der Station D für die liebevolle Aufnahme im Dezember 2012, die einfühlsame Betreuung während seines Aufenthalts im Elfenaupark und die würdevolle Begleitung von Papa und uns Angehörigen in den letzten Tagen und Stunden seines Lebens;
Seinem Hausarzt Dr. Niederhäuser für die umsichtige und verständnisvolle Behandlung.

Danken möchten wir aber auch

Frau Pfarrerin Anita Masshardt für die schlichte und eindrucksvolle Gedenkfeier in der Pauluskirche, die Schilderung der vielen Facetten von Papas Person und Leben sowie für die vorgängigen offenen Gespräche und den Beistand bei der Urnenbeisetzung im Familienkreis;
seinem Enkel Matthias Strasser für die Verlesung des von Papa verfassten Lebenslaufes;
Frau Mirjana Reinhard für das wunderschöne Cellospiel und Herrn Antonio Garcia für die berührende Orgelmusik;
dem Sigrist Thomas Schüpbach für die Betreuung in der Kirche und während dem Apéro riche im Kirchgemeindehaus.

Und schliesslich sind wir all jenen von Herzen dankbar, die durch Briefe, Besuche und Gespräche, durch ihre Teilnahme an der Abschiedsfeier, durch tröstende Zuschriften und Überweisungen an die empfohlenen Institutionen ihre Verbundenheit mit Ulyss und mit uns zum Ausdruck gebracht haben.

Bern, im Juni 2016

Beat Strasser-Sobitzki, Manuel Strasser-Schreiber, Sibylle Huber-Strasser,
Corina Oehrli-Strasser und Familien